



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Für Tiere in Not: Minister Sven Schulze verleiht den Tierschutzpreis 2024 an engagierte Vereine in Sachsen-Anhalt

Magdeburg. **Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze** hat heute den 19. Tierschutzpreis des Landes Sachsen-Anhalt verliehen. Unter dem Motto „Art- und tierschutzgerechte Haltung von Tieren in Tierheimen und tierheimähnlichen Einrichtungen“ wurden vier Vereine ausgezeichnet, die sich beispielhaft für das Wohl von Heimtieren einsetzen.

Minister Sven Schulze erklärte: „Die Vereine, die wir heute auszeichnen, sind Vorbilder für Menschlichkeit und Verantwortung. Sie setzen sich unermüdlich für das Wohl der Tiere ein und zeigen, wie wichtig ehrenamtliches Engagement in unserer Gesellschaft ist. Mit dem Tierschutzpreis möchten wir ihre Arbeit sichtbar machen. Ihr Einsatz für Tiere, die dringend Hilfe brauchen, verdient unseren Respekt und unsere Anerkennung.“

In Sachsen-Anhalt sind über 70 Vereine im Tierschutz aktiv, viele davon betreiben Tierheime oder Auffangstationen. Die Jury des Tierschutzpreises würdigte in diesem Jahr Vereine, die mit vorbildlichen Lösungen und kreativen Ansätzen im Umgang mit Tieren in Not überzeugen. Das sind die Sieger:

- **1. Platz:** Den ersten Preis erhielt der Altmärkische Tierschutzverein Kreis Stendal e.V. Gewürdigt wurde der beispielgebende Umbau einer ehemaligen Schweineanlage in eines der größten Tierheime des Landes.
- **2. Platz:** Platz zwei ging an das Tierheim Wittenberg e.V. und dessen spezielles Resozialisierungsprojekt für verhaltensauffällige Hunde.
- **3. Platz:** Der 3. Preis (1.000 Euro) wurde an den Tierschutzverein Dessau und Umgebung e.V. verliehen, der ein Tierheim im Auftrag der Stadt Dessau betreibt und sich unter anderem mit einem Agility-Park für Hunde bewarb.
- **Sonderpreis:** Mit einem erstmalig verliehenen Sonderpreis wurde der Verein Tierschutz Halle e.V. gewürdigt. Er betreibt in Kooperation mit der Deutschen Bahn auf dem Gebäude des Hallenser Hauptbahnhofes einen Taubenschlag für verwilderte Stadtauben.

Fotos von den Siegern sind beigefügt. Bitte benutzen Sie als Bildquelle: „MWL Sachsen-Anhalt“.

Hintergrund: Das Land Sachsen-Anhalt verleiht seit 1997 in zweijährigem Rhythmus den Tierschutzpreis. Ziel ist es, besondere Initiativen und Verdienste auf dem Gebiet des Tierschutzes öffentlich zu würdigen.

Der Tierschutzpreis ist mit 1.500 Euro für den 1. Preis, 1.300 Euro für den 2. und 1.000 Euro für den 3. Preis dotiert. Die

Preisträgerinnen und Preisträger werden zum Welttierschutztag im Oktober 2024 bekanntgegeben und von dem Minister und dem Landestierschutzbeauftragten ausgezeichnet.

